

Quand la foi ne produit pas le même résultat

Présentation

Bonjour à tous,

Je suis très heureux d'être parmi vous aujourd'hui.

Je m'appelle Matthieu Lo Negro et je suis le fils de René et Cécile Lo Negro que certains d'entre vous connaissent déjà.

Avec mon épouse Sarah, et nos enfants Raphaël et Michaela, nous vivons à Boulogne-Billancourt en région parisienne. Toutefois, nous venons régulièrement ici. Dans notre maison de famille qui se trouve près de Sigoulès-et-Flaugeac.

A Boulogne-Billancourt, nous faisons partie de la communauté de l'église du Point du jour qui appartient à la fédération baptiste. Au sein de cette église, mon épouse et moi sommes les responsables de l'école du dimanche : la mission lumière.

Introduction

Il y a quelques mois, j'ai été interpellé lors de la lecture de Hébreux chapitre 11.

Et je crois que Dieu m'a parlé à travers de ce texte. Ce matin, j'aimerais vous partager ce que je pense avoir reçu de sa part.

Le titre de mon message : quand la foi ne produit pas le même résultat.

Le chapitre 11 du livre des hébreux est un long texte qui nous parle de la foi, des héros de la foi et des promesses de Dieu.

Le premier verset nous rappelle la définition de la foi : « La foi est une façon de posséder ce qu'on espère, c'est un moyen d'être sûr des réalités

When Faith Doesn't Produce the Same Result – 9 Aug 2026

Introduction

Hello everyone,

I am very happy to be with you today.

My name is Matthieu Lo Negro, and I am the son of René and Cécile Lo Negro, whom some of you already know.

My wife Sarah, our children Raphaël and Michaela, and I live in Boulogne-Billancourt, in the Paris region. However, we come here regularly to our family home, which is located near Sigoulès-et-Flaugeac.

In Boulogne-Billancourt, we are part of the Point du Jour church community, which belongs to the Baptist federation. Within this church, my wife and I are in charge of the Sunday school: Mission Lumière.

Introduction

A few months ago, I was deeply moved while reading Hebrews chapter 11.

And I believe that God spoke to me through this text. This morning, I would like to share with you what I think I received from Him.

The title of my message: When Faith Doesn't Produce the Same Result

Chapter 11 of the book of Hebrews is a long text that speaks to us about faith, heroes of faith, and God's promises.

The first verse reminds us of the definition of faith: "Faith is the assurance of things hoped for, the conviction of things not seen."

qu'on ne voit pas ».

Et la suite du texte nous parle de ce qu'on pourrait présenter comme les héros de la foi.

La foi d'Abel, de Hénok, de Noé, d'Abraham, de Sara, d'Isaac, de Joseph, de Moïse, des Israélites, de Rahab et j'en oublie peut-être...

On nous parle de la foi de ces hommes et ces femmes imparfaits, fragiles, limitées, craintifs, découragés... Bref des gens comme nous ! Des personnes qui malgré tout, ont appris à faire confiance à Dieu. Et qui dans leur parcours, ont toujours essayé d'être juste et de plaire à Dieu.

Mais c'est la deuxième partie de ce chapitre qui peut nous interroger.

Lisons ensemble.

Hébreux 11 :32 à 40

Et que dirai-je encore ? Car le temps me manquerait pour parler de Gédéon, de Barak, de Samson, de Jephthé, de David, de Samuel, et des prophètes,

33 qui, par la foi, vainquirent des royaumes, exercèrent la justice, obtinrent des promesses, fermèrent la gueule des lions,

34 éteignirent la puissance du feu, échappèrent au tranchant de l'épée, guérèrent de leurs maladies, furent vaillants à la guerre, mirent en fuite des armées étrangères.

35 Des femmes recouvrèrent leurs morts par la résurrection ; d'autres furent livrés aux tourments, et n'acceptèrent point de délivrance, afin d'obtenir une meilleure résurrection ;

36 d'autres subirent les moqueries et le fouet, les chaînes et la prison ;

37 ils furent lapidés, sciés, torturés, ils moururent tués par l'épée, ils

And the rest of the text speaks of what we might call heroes of faith.

The faith of Abel, Enoch, Noah, Abraham, Sarah, Isaac, Joseph, Moses, the Israelites, Rahab, and perhaps others I'm forgetting...

We are told about the faith of these imperfect, fragile, limited, fearful, discouraged men and women... In short, people like us! People who, despite everything, learned to trust God. And who, throughout their lives, always tried to be righteous and to please God.

But it is the second part of this chapter that may raise questions for us.

Let's read together.

Hebrews 11:32-40

32 And what more shall I say? I do not have time to tell about Gideon, Barak, Samson and Jephthah, about David and Samuel and the prophets,

33 who through faith conquered kingdoms, administered justice, and gained what was promised; who shut the mouths of lions,

34 quenched the fury of the flames, and escaped the edge of the sword; whose weakness was turned to strength; and who became powerful in battle and routed foreign armies.

35 Women received back their dead, raised to life again. There were others who were tortured, refusing to be released so that they might gain an even better resurrection.

36 Some faced jeers and flogging, and even chains and imprisonment.

37 They were put to death by stoning;[a] they were sawn in two; they were killed by the sword. They went about in sheepskins and

allèrent çà et là vêtus de peaux de brebis et de peaux de chèvres, dénués de tout, persécutés, maltraités,

38 eux dont le monde n'était pas digne, errants dans les déserts et les montagnes, dans les cavernes et les antres de la terre.

39 Tous ceux-là, à la foi desquels il a été rendu témoignage, n'ont pas obtenu ce qui leur était promis,

40 Dieu ayant en vue quelque chose de meilleur pour nous, afin qu'ils ne parvinssent pas sans nous à la perfection.

Plutôt interpellant n'est-ce pas ?

1. Quand la foi reçoit le miracle

Dans ce chapitre, dont nous venons de lire la seconde partie, l'auteur des Hébreux s'adresse à des chrétiens fatigués, éprouvés, tentés d'abandonner.

Et son message est donc simple : "Ne renoncez pas. Regardez ceux qui ont marché avant vous."

Au début du chapitre, la partie que nous n'avons pas lu, l'auteur prend l'exemple de Noé. Noé qui a cru avant de voir.

Dieu annonce un déluge... alors qu'aucun signe visible ne semble l'annoncer.

Et pourtant Noé construit l'arche. Et la pluie est arrivé.

Noé a compris une chose : la parole de Dieu est plus certaine que les apparences.

Il prend ensuite l'exemple d'Abraham. Le texte dit : "Abraham partit sans savoir où il allait."

goatskins, destitute, persecuted and ill-treated –

38 the world was not worthy of them. They wandered in deserts and mountains, living in caves and in holes in the ground.

39 These were all commended for their faith, yet none of them received what had been promised,

40 since God had planned something better for us so that only together with us would they be made perfect.

Quite a challenge, isn't it?

1. When Faith Receives a Miracle

In this chapter, the second part of which we have just read, the author of Hebrews addresses Christians who are weary, tested, and tempted to give up.

And so his message is simple: "Don't give up. Look at those who have gone before you."

At the beginning of the chapter, the part we haven't read, the author uses the example of Noah. Noah, who believed before he saw.

God announces a flood... even though no visible sign seems to foreshadow it.

And yet Noah builds the ark. And the rain came.

Noah understood one thing: the word of God is more certain than appearances.

He then uses the example of Abraham.

The text says: "Abraham set out, not knowing where he was going."

Je trouve ce verset extraordinaire. Abraham ne connaît ni le chemin complet, ni les délais, ni les détails. Cependant il connaît Celui qui l'appelle. Et cela lui suffit. Et Dieu a conduit. La foi ne signifie pas tout comprendre, tout maîtriser, tout posséder immédiatement. Ce n'est pas non plus une formule qui contrôle Dieu. La foi c'est la réponse humaine à ce que Dieu a dit. Henri Blocher le dit mieux que moi. Il a dit : la foi est la réponse humaine à la révélation divine. C'est-à-dire, Dieu parle. Le croyant répond par la confiance. Des exemples en plus de Noé et d'Abraham, il y en a d'autre. Nous aimons ces témoignages de victoire. Dieu a guéri ; Dieu a ouvert une porte ; Dieu a protégé ; Dieu a répondu. L'auteur, entre les verset 32 à 35, accumule les victoires des ces croyants qui ont eu la foi : • des royaumes vaincus ; • des lions réduits au silence ; • des armées en fuite ; • des morts ressuscités.	I find this verse extraordinary. Abraham knows neither the complete path, nor the timing, nor the details. However, he knows the One who calls him. And that is enough for him. And God guided him. Faith doesn't mean understanding everything, mastering everything, or possessing everything immediately. Nor is it a formula that controls God. Faith is the human response to what God has said. Henri Blocher says it better than I can. He said: faith is the human response to divine revelation. That is to say, God speaks. The believer responds with trust. Besides Noah and Abraham, there are other examples. We love these testimonies of victory. God healed; God opened a door; God protected; God answered. Between verses 32 and 35, the author lists the victories of these believers who had faith: • kingdoms conquered; • lions silenced; • armies in flight; • the dead raised.
--	--

Dieu agit.

Dieu délivre.

Dieu guérit.

Dieu ouvre parfois la mer devant nous.

Le Dieu d'Abraham, le Dieu de ces héros, notre Dieu est un Dieu qui intervient.

Ces histoires doivent nous encourager à continuer à prier.

Continuez à demander.

Continuez à espérer.

A ne pas laissez les déceptions tuer nos attentes.

Dieu fait des miracles. Dieu fait encore des miracles.

Témoignage : place offerte pour le zoo (promesse : je ne manquerais de rien)

Revenons à la prédication. Une question reste en suspens. Que faisons-nous des croyants sincères qui :

- n'ont pas été guéris ? ou pas encore
- n'ont pas été délivrés ?
- ont perdu un quelqu'un ?
- sont morts malgré leurs prières ?

Ont-ils eu moins de foi ?

God acts.

God delivers

God heals

God sometimes parts the sea before us.

The God of Abraham, the God of these heroes, our God is a God who intervenes.

These stories should encourage us to continue praying.

Keep asking.

Keep hoping.

Don't let disappointments kill our expectations.

God performs miracles. God is still performing miracles.

Testimony: Free ticket to the zoo (promise: I wouldn't want for anything)

Let's return to the sermon. One question remains. What do we do with sincere believers who:

- have not been healed? or not yet?
- have not been delivered?
- have lost someone?
- have died despite their prayers?

La fin du chapitre est claire. Et la réponse est : Non !

2. La foi qui traverse la souffrance

(Hébreux 11:35-38)

Après avoir parlé de victoires, retournement de situation.

L'auteur sans prévenir, parle de croyants torturés, moqués, enchaînés. Certains lapidés, d'autres sciés en deux. Mis à mort par l'épée. Des croyants maltraités, errants, dénués de tout...

On a là, deux groupes bien différents. On a une petite préférence pour le premier groupe n'est-ce pas ?

Mais vis-à-vis de ce deuxième groupe, l'auteur ne dit pas que cela avait moins de foi !

Au contraire.

Ils sont cités dans la même galerie.

Le même Dieu.

La même foi.

Mais des résultats différents.

Pourquoi ?

Encore une fois, parce que la foi n'est pas une formule qui contrôle Dieu.

La foi est une confiance en Dieu.

Shadrac, Méshac et Abed-Nego avaient compris cela :

Did they have less faith?

The end of the chapter is clear. And the answer is: No!

2. Faith Through Suffering

(Hebrews 11:35-38)

After speaking of victories, a sudden turn of events.

The author, without warning, speaks of believers tortured, mocked, and chained. Some stoned, others sawn in half. Put to death by the sword. Believers mistreated, wandering, destitute...

Here we have two very different groups. We have a slight preference for the first group, don't we?

But regarding this second group, the author doesn't say they had less faith!

On the contrary.

They are mentioned in the same gallery.

The same God.

The same faith.

But different outcomes.

Why?

Once again, because faith is not a formula that controls God.

Faith is trust in God.

"Notre Dieu peut nous délivrer...mais même s'il ne le fait pas..."

Daniel 3 : 17 à 18

17 Si le Dieu que nous servons peut nous délivrer de la fournaise où brûle un feu ardent, ainsi que de tes mains, ô roi, qu'il nous délivre ! 18 Mais même s'il ne le fait pas, sache bien, ô roi, que nous n'adorerons pas tes dieux et que nous ne nous prosternerons pas devant la statue d'or que tu as fait ériger.

Voilà la maturité spirituelle.

Témoignage : achat à la fromagerie (promesse : je ne manquerais de rien)

La foi dit : je crois que Dieu peut !

Mais même s'il ne fait pas ce que j'espère... et je continuerai à lui appartenir. Et à faire ce qui est juste.

J'aimerais m'adresser à certains d'entre vous ce matin. Peut-être même à nous tous.

À ceux qui ont prié.

À ceux qui attendent encore.

À ceux qui ne comprennent pas.

À ceux qui ont enterré un proche.

À ceux qui vivent avec une maladie chronique.

À ceux qui ont demandé un miracle qui n'est jamais venu. Ou pas encore.

Hébreux 11 vous dit : vous n'êtes pas des croyants de seconde catégorie.

Si, malgré l'absence apparente de réponse à votre prière, vous avez

Shadrach, Meshach, and Abednego understood this:

"Our God can deliver us...but even if he doesn't..."

Daniel 3:17-18

17 If we are thrown into the blazing furnace, the God we serve is able to deliver us from it, and he will deliver us[a] from Your Majesty's hand. **18** But even if he does not, we want you to know, Your Majesty, that we will not serve your gods or worship the image of gold you have set up.'

That is spiritual maturity.

Testimony: shopping at the cheese shop (promise: I will want for nothing)

Faith says: I believe God can!

But even if he doesn't do what I hope for...and I will still belong to him. And to do what is right.

I would like to speak to some of you this morning. Perhaps even to all of us.

To those who have prayed.

To those who are still waiting.

To those who don't understand.

To those who have buried a loved one.

To those living with a chronic illness.

To those who have asked for a miracle that never came. Or not yet.

continué de placer votre foi et votre espérance en Dieu/Christ... vous êtes des héros de la foi.

Ne cessez jamais d'espérer, ne cessez jamais d'appartenir à Dieu. Nous prierons ensemble à la fin.

La prière ne change pas seulement les circonstances. Elle change notre cœur. Elle fortifie, elle éclaire, elle nous rapproche de Dieu.

Le plus grand miracle n'est pas toujours d'être délivré de l'épreuve.

Le plus grand miracle est de rester attaché au Christ jusqu'au bout, en sachant que la résurrection aura le dernier mot.

3. Le chemin de la foi, c'est la croix

(Hébreux 12:2)

C'est ici que mon message doit arriver.

Mon père dit souvent, un message qui n'a pas conclu en parlant de la croix est un message qui n'est pas terminé.

A la fin d'Hébreux 11 une question demeure :

Qui est le plus grand héros de la foi ?

Daniel ? Moïse ? Abraham ?

Le chapitre 12 que vous pourrez lire chez vous donne la réponse. C'est Jésus !

Et que lui est-il arrivé ?

Il n'a pas été délivré.

Hebrews 11 tells you: you are not second-class believers.

If, despite the apparent lack of an answer to your prayer, you have continued to place your faith and hope in God/Christ... you are heroes of faith.

Never stop hoping, never stop belonging to God. We will pray together at the end.

Prayer doesn't just change circumstances. It changes our hearts. It strengthens, it enlightens, it draws us closer to God.

The greatest miracle is not always being delivered from trials.

The greatest miracle is remaining attached to Christ to the end, knowing that the resurrection will have the final word.

3. The path of faith is the cross

(Hebrews 12:2)

This is where my message must arrive.

My father often says that a message that doesn't conclude by speaking of the cross is an incomplete message.

At the end of Hebrews 11, a question remains:

Who is the greatest hero of faith?

Daniel? Moses? Abraham?

Chapter 12, which you can read at home, gives the answer. It is Jesus!

And what happened to him?

Il n'a pas été épargné.

Il n'a pas évité la souffrance.

Il n'a pas échappé à la croix.

Le Père n'a pas empêché la croix.

Le Père lui a donné la force d'aller à la croix.

La foi parfaite de Jésus ne l'a pas conduit autour de la croix.

Elle l'a conduit à travers la croix.

Et c'est précisément par cette souffrance que Dieu a accompli la plus grande victoire de l'histoire.

Le centre de notre foi n'est pas un miracle.

Le centre de notre foi c'est la croix et un tombeau vide.

Et la résurrection de Jésus nous rappelle ceci :

Même lorsque la foi ne nous épargne pas la souffrance, elle ne nous laisse jamais sans espérance.

Si on reprend hébreux 11 :

13 C'est dans la foi que tous ces gens sont morts sans avoir reçu ce qui leur avait été promis. Mais ils l'ont vu et salué de loin, et ils ont reconnu qu'ils étaient eux-mêmes étrangers et voyageurs sur la terre.

39 Dieu a approuvé tous ces gens à cause de leur foi, et pourtant, aucun d'eux n'a reçu ce qu'il leur avait promis. 40 C'est que Dieu avait prévu quelque chose de meilleur pour nous : ils ne devaient donc pas parvenir sans nous à la perfection.

He was not delivered.

He was not spared.

He did not avoid suffering.

He did not escape the cross.

The Father did not prevent the cross.

The Father gave him the strength to go to the cross.

Jesus' perfect faith did not lead him around the cross.

It led him through the cross.

And it is precisely through this suffering that God accomplished the greatest victory in history.

The centre of our faith is not a miracle.

The centre of our faith is the cross and an empty tomb.

And the resurrection of Jesus reminds us of this:

Even when faith does not spare us suffering, it never leaves us without hope.

If we look again at Hebrews 11:

13 All these people were still living by faith when they died. They did not receive the things promised; they only saw them and welcomed them from a distance, admitting that they were foreigners and strangers on earth.

39 These were all commended for their faith, yet none of them received what had been promised, **40** since God had planned something better

Abraham a reçu une promesse. Sara a reçu une promesse. Moïse a reçu une promesse. Israël a reçu une promesse. Mais l'auteur nous dit quelque chose d'étonnant : « Ils sont tous morts dans la foi, sans avoir obtenu les choses promises » Comment est-ce possible ? Abraham a pourtant eu Isaac. Israël est pourtant entré dans le pays. Certaines promesses se sont réalisées. Oui. Mais derrière toutes ces promesses se trouvait une promesse plus grande : Jésus-Christ lui-même. Parce que la véritable promesse de Dieu, c'est Jésus-Christ. La plus grande promesse de Dieu, c'est Jésus-Christ ! Toute l'histoire biblique est orientée vers Christ. L'Ancien Testament est une attente. Saint Augustin a dit : Le Nouveau Testament est caché dans l'Ancien, et l'Ancien est dévoilé dans le Nouveau. Notre Dieu nous a promis un sauveur, et un sauveur nous a été donné !	for us so that only together with us would they be made perfect. Abraham received a promise. Sarah received a promise. Moses received a promise. Israel received a promise. But the author tells us something astonishing: "They all died in faith, without having received the things promised." How is this possible? Abraham had Isaac. Israel entered the land. Some promises were fulfilled. Yes. But behind all these promises was a greater promise: Jesus Christ himself. Because God's true promise is Jesus Christ. God's greatest promise is Jesus Christ! The entire biblical narrative is oriented toward Christ. The Old Testament is an expectation. Saint Augustine said: The New Testament is hidden within the Old, and the Old is revealed in the New.
---	--

Dieu a tenu sa promesse.

Bien évidemment, Dieu peut nous parlé plus personnellement.

Et nous avons tous des attentes personnelles que nous avons présenté à Dieu.

Mais nous les croyants, on peut parfois mélanger :

- ce que Dieu a explicitement promis à tous les croyants ;
- ce que nous espérons personnellement de Dieu.

Hébreux 11 nous aide justement à faire cette distinction.

Toutes les promesses n'ont pas le même statut, mais toutes trouvent leur sens en Christ

Toutes les promesses de Dieu convergent vers lui.

Comme l'écrit Paul :

« Toutes les promesses de Dieu trouvent en lui leur Oui » (2 Corinthiens 1.20).

Il y a les promesses que Dieu a faites à tous ses enfants

Celles-là sont certaines.

Dieu a promis :

- son pardon
- sa présence
- sa grâce

Our God promised us a Saviour, and a Saviour was given to us! God kept his promise.

Of course, God can speak to us more personally.

And we all have personal expectations that we have presented to God.

But we believers can sometimes confuse:

- what God has explicitly promised to all believers;
- what we personally hope for from God.

Hebrews 11 helps us make this distinction.

Not all promises have the same status, but all find their meaning in Christ.

All of God's promises converge on him.

As Paul writes:

"All the promises of God find their Yes in him" (2 Corinthians 1:20).

There are the promises God has made to all his children.

These are certain.

God has promised:

- his forgiveness
- his presence

- son Esprit
- sa fidélité
- la résurrection
- la vie éternelle
- le retour de Christ.

Ces promesses ne peuvent pas échouer. Jamais.

Mais il y a aussi les demandes que nous portons devant Dieu

Et ici beaucoup de personnes dans l'assemblée vont se reconnaître.

Certains demandent :

- un conjoint ;
- un enfant ;
- une guérison ;
- une réconciliation familiale ;
- une conversion ;
- un travail ;
- une délivrance particulière.

Et ces demandes sont légitimes.

Dieu nous invite à les lui présenter.

- his grace
- his Spirit
- his faithfulness
- the resurrection
- eternal life
- the return of Christ.

These promises cannot fail. Never.

But there are also the requests we bring before God.

And many people in the congregation will recognize themselves here.

Some ask for:

- a spouse;
- a child;
- healing;
- family reconciliation;
- conversion;
- a job;
- a specific deliverance.

Mais il ne les a pas toutes promises de la même manière qu'il a promis le salut en Christ.

C'est là que la foi devient difficile.

Parce que parfois : certains reçoivent...d'autres restent dans l'attente.

Alors que fait la foi ?

La foi continue de croire que Dieu est bon même quand toutes les demandes ne deviennent pas des réalités.

La foi dit :

Seigneur, je désire cette guérison.

Je désire ce mariage.

Je désire cet enfant.

Je désire cette restauration.

Mais plus encore, je désire Toi.

Voilà la foi d'Abraham.

Voilà la foi des martyrs d'Hébreux 11.

Voilà la foi de Jésus à Gethsémané.

« Non pas ma volonté, mais la tienne. »

À la croix, les apparences disent :

- la promesse a échoué ;

And these requests are legitimate.

God invites us to present them to him.

But He didn't promise them all in the same way He promised salvation in Christ.

This is where faith becomes difficult.

Because sometimes: some receive...others remain waiting.

So what does faith do?

Faith continues to believe that God is good even when all requests don't come true.

Faith says:

Lord, I desire this healing.

I desire this marriage.

I desire this child.

I desire this restoration.

But even more, I desire You.

That was Abraham's faith.

That was the faith of the martyrs in Hebrews 11.

That was Jesus' faith in Gethsemane.

"Not my will, but yours be done."

- Dieu a abandonné son Fils ;
- le mal a gagné.

Tout semble perdu.

Et pourtant c'est précisément là que Dieu accomplit sa plus grande promesse.

La résurrection révèle que Dieu était à l'œuvre alors même que personne ne le voyait.

C'est pourquoi le chrétien peut continuer à croire lorsqu'il n'a pas encore reçu ce qu'il demande.

Parce qu'il sait que le Dieu qui a tenu sa promesse en ressuscitant Jésus n'abandonnera jamais ses enfants.

Peut-être que certains d'entre vous attendent encore.

Vous attendez une réponse.

Vous attendez un retour.

Vous attendez un miracle.

Je prie de tout mon cœur que Dieu vous l'accorde.

Mais même si ce miracle tarde.
Même si cette réponse n'arrive pas comme vous l'espérez,
Il demeure une promesse qui ne peut jamais être retirée :

En Jésus-Christ, vous êtes aimés.

En Jésus-Christ, vous êtes pardonnés.

At the cross, appearances say:

- the promise has failed;
- God has abandoned His Son;
- Evil has won.

All seems lost.

And yet, it is precisely here that God fulfills his greatest promise.

The resurrection reveals that God was at work even when no one saw him.

That is why Christians can continue to believe even when they have not yet received what they ask for.

Because they know that the God who kept his promise by raising Jesus from the dead will never abandon his children.

Perhaps some of you are still waiting.

You are waiting for an answer.

You are waiting for a response.

You are waiting for a miracle.

I pray with all my heart that God grants it to you.

But even if this miracle takes time.

Even if this answer doesn't come as you hope,
There remains a promise that can never be withdrawn:

En Jésus-Christ, vous êtes attendus dans la cité céleste.

Et un jour, vous découvrirez que Dieu n'a oublié aucune de ses paroles.

Car la foi ne consiste pas seulement à croire que Dieu peut faire un miracle.

La foi consiste à croire que Dieu reste fidèle, même lorsque nous ne comprenons pas encore ce qu'il est en train de faire.

Témoignage Bateau. Meme condition, même circonstance. Elles n'avaient pas évolué. Mais nous nous étions évolués. Dieu peut changer nos circonstances. Mais il change aussi et peut être en priorité notre cœur.

Alors ne vous découragez pas.

Comme Abraham,
continuez à marcher.

Comme Noé,
continuez à obéir.

Comme les anciens,
continuez à espérer.

Car Dieu n'a jamais abandonné ceux qui lui font confiance.

Romain 12 : 12

12 – l'espérance : qu'elle soit votre joie ;

– l'épreuve : qu'elle vous trouve pleins d'endurance ;

– la prière : priez avec persévérance ;

Prière de fin.

In Jesus Christ you are loved.

In Jesus Christ you are forgiven.

In Jesus Christ, you are expected in the heavenly city.

And one day you will discover that God has not forgotten any of his words.

Because faith is not just about believing that God can perform a miracle.

Faith is believing that God remains faithful, even when we don't yet understand what He is doing.

Testimony Boat. Same condition, same circumstance. They had not evolved. But we had evolved. God can change our circumstances. But it also changes and can be primarily our heart.

So don't be discouraged.

Like Abraham,
keep walking.

Like Noah,
continue to obey.

Like the ancients,
keep hoping.

For God has never abandoned those who trust in him.

Roman 12:12

12 – hope: may it be your joy;
- the test: may it find you full of endurance;

	- prayer: pray with perseverance; Closing prayer.